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個人履歷表  
一、基本資料 

中 文 姓 名 白   麗   雯 英 文 姓 名 Lee-Wen Pai 

 

國 籍 中 華 民 國 性 別 □男     ▇女 

出 生 日 期 1972 年 11 月 23 日 婚 姻 ▇已婚   □未婚 

聯 絡 地 址 南投縣草屯鎮北投里史館路 363 巷 46 號 

聯 絡 電 話 
(公)04-22391647#7358  (宅)049-2362433   
(手機) 0978-519795 

E-Mail lwpai@ctust.edu.tw 

 
二、主要學歷 

畢／肄業學校 國別 主修學門系所 學位 起訖年月(西元年/月) 

中國醫藥大學 台灣 公共衛生學系護理組 博士 2012 / 09 至 2017 / 10 

中山醫學院醫學研究所 台灣 護理組 碩士 1998 / 07 至 2000 / 07 

中山醫學院 台灣 護理系 學士 1995 / 07 至 1998 / 06 

 
三、現職及與專長相關之經歷 

服務機關 服務部門／系所 職稱 起訖年月(西元年/月) 

現職： 

中臺科技大學 護理系 助理教授 2019/02 迄今 

中臺科技大學 護理系 講師 2000 / 08 至 2019/02 

經歷： 

彰化基督教醫院 護理部 護理師 1998 / 07 至 2000 / 07 

臺中榮民總醫院 護理部 護士 1994 / 08 至 1995 / 08 

中臺科技大學 護理系 行政副主任 2022/02 至 2022/07 
 
 

四、專長 

1. 內外科護理學 2. 身體評估與實驗 3. 實證護理  
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五、博士論文： 
著 作 類 型 博士論文 

論 文 名 稱 
運用資訊化健康教育於第二型糖尿病個案共同照護方案之成效探討-以地區教

學醫院為例 

畢 業 學 校 中國醫藥大學 

指 導 教 授 陳麗麗 

畢 業 時 間 106 年 10 月 
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六、論文著述： 
(A) 期刊論文 
1. Lee-Wen Pai, Chin Tun Hung , Li-Li Chen* ,Ro- Lin Lin(2023), Effects of a health education   

technology program on compliance behavior and quality of life of adults with type 2 diabetes: A 

randomized controlled trial,投稿中。 

2. Lee-Wen Pai , Shu-Ching Chiu , Hsin-Li Liu , Li-Li Chen* , Tien Peng(2021). Effects of a health 

education technology program on long-term glycemic control and self-management ability of 

adults with type 2 diabetes:A randomized controlled trial. Diabetes Research and Clinical Practice, 

175 :108785. (SCI, IF= 8.180) 

3. Tsuei-Hung Wang , Lee-Wen Pai , Ya-Ling Tzeng , Tzu-Pei Yeh , Yu-Kuei Teng(2021). 

Effectiveness of nurses and midwives-led psychological interventions on reducing depression 

symptoms in the perinatal period: A systematic review and meta-analysis. Nursing Open, 

8(5):2117-2130. (SSCI) 

4. Ya‑Wen Lin, Ming‑Hung Lin, Lee‑Wen Pai, Jen‑Wei Fang, Chih‑Hsin Mou, Fung‑Chang   

Sung & Ya‑LingTzeng* (2021).Population-based study on birth outcomes among women with 

hypertensive disorders of pregnancy and gestational diabetes mellitus. Scientifc Reports, 

11:17391.(SCI, IF= 4.996) 

5. Ya-Wen Lin , Che-Huei Lin , Lee-Wen Pai , Chih-Hsin Mou, Jong-Yi Wang *, Ming-Hung 

Lin(2021). Population-Based Study on Cancer Incidence in Pharmacist:A Cohort Study in Taiwan. 

International Journal of Environmental Research and Public Health, 18, 12625. (SCI, IF= 4.614) 

6. Lee-Wen Pai, Shu-Chen Yang, Mei-Ling Lin,Yueh-Chin Chung, Horng-Mo Lee, Chiang-Ho Kuo, 

Shu-Ching Chiu(2017). Incidence and ocular comorbidities of rhegmatogenous retinal detachment 

among younger people in Taiwan.台灣衛誌, 36(4),350-360. 

7. L. W. Pai , T. C. Li, Y. J. Hwu, S. C. Chang, L. L. Chen , P.Y. Chang (2016). The effectiveness of 

regular leisure-time physical activities on long-term glycemic control in people with type 2 

diabetes: a systematic review and meta-analysis. Diabetes Research and Clinical Practice, 

113:77-85. (SCI, IF= 8.180) 
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(B) 研討會論文 
1.陳嘉帆、解旻容*、白麗雯* (2023)。運用平衡計分卡於泰安鄉醫療給付效益提升計畫暨遠距

醫療之推動。2023 第十五屆國際學術研討會。中臺科技大學:台中。 

2.曹譯云、白麗雯* (2023)。降低內科加護病房約束率。2023 第十五屆國際學術研討會。中臺

科技大學:台中。 

3.Chou-Lu Chun, Lee-Wen Pai*(2022). 2022, The 14th International Academic Conference 

Department of Nursing. Central Taiwan University of Science and Technology (CTUST): 

Taichung City. 

4.曹譯云、白麗雯* (2021)。資訊化教育方案介入改善第二型糖尿病患者生活品質之成效探討。

台灣護理學會：高雄。 

5.Tsui-Hung Wang, Ya-Ling Tzeng*, Lee-Wen Pai(2020). Effectiveness of Nurse-led Psychological 

Interventions to Reduce Perinatal Depression symptom - systematic review and meta-analysis.The 

31st International Nursing Research Congress. Abu Dhabi. 

6.Yueh-Chin Chung, Kai-Yu Tseng, Lin Mei-Ling, Pai Lee-Wen, Liang -Guei Huang , Hsin -Li 

Liu*(2018). The effectiveness of water for periurethral cleaning before urinary catheterization for 

Indwelling catheter patient: Systematic review and meta -analysis.The 10th International Academic 

Conference 2018.Central Taiwan University of Science and Technology: Taichung. 

 
 
(C) 專書及專書論文 

 
1.白麗雯等合著(2015)。OSCE 護理專業能力鑑定指引/6-4 動靜脈廔管評估與護理。台北:華杏

出版股份有限公司。 

 

七、著作授權  

著作名稱 著作人 著作財產權人 被授權人 國科會計畫編號 

內外科護理學臨床教學概

念構圖教學手冊及光碟 
白麗雯、陳瑋 白麗雯、陳瑋 中臺科技大學 

校內計畫案編

號：CTU95-個-16 

慢性腎臟疾病防治光碟 楊郁、白麗雯等 國民健康局 國民健康局  

腎臟保健光碟 楊郁、白麗雯等 國民健康局 國民健康局  
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八、近年內核定及申請中之研究計畫： 

計 畫 名 稱 計畫內擔任之

工作 起迄年月 補助或委託機構 申請(核定)情形 

運用創新資訊科技自

我管理照護方案於早

發性第二型糖尿病個

案之成效 

主持人 2023/08/01-2026/07/31 科技部計畫 2023/01 申請中 

運用多元教學教育方

案提昇實證護理概論

課程之教學成效 
主持人 2023/08/01-2024/07/31 教育部實踐教學

計畫 
2022/12 申請中 

109-110 年度教育部補

助大專校院推動健康

促進學校實施計畫-轉
角遇「健」愛 

共同主持人 2020/1/1-2021/12/31 教育部 418,000 元 

改良式共同照護方案

對第二型糖尿病個案

之運用成效探討-以地

區教學醫院為例 

主持人 2015/03/01-2016/12/31 埔里基督教醫院 187,500 元 

 


